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VERBALE  N.3 

CONSIGLIO D’ISTITUTO STRAORDINARIO 

DEL 27/10/17 

 

Il giorno 27 ottobre alle ore 16:30 si riunisce il Consiglio d’istituto in seduta straordinaria 

presso la sede scolastica di Viale di Castel Porziano  n.516, per discutere i seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

1) Criteri per la selezione esperto esterno assistenza alla comunicazione per tiflodidattica; 

2) Commissione Mensa; 

3) Costituzione Organo di Garanzia ; 

4) Commissione di lavoro; 

5) Piano Gite a.s. 2017/2018; 

6) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO: Prof.ssa Viviana Ranucci  

CONSIGLIERI GENITORI: Francesca Maria Mugavero, Loredana Stripoli, Roberta Tasca, 

Claudia Cecchini (entra ore 16:45), Marina Trinca, Giuseppe Gatto  

CONSIGLIERI DOCENTI:, Carla Antonucci, Antonietta Di Meo, Margherita Franzese, Paola 

D’Errico Guarino, Federica Inches, Rossella Donorascenzi 

CONSIGLIERI ATA: Cinzia Perniconi 

ASSENTI GIUSTIFICATI: Francesca Menegazzo, Fabrizio Emer,  

ASSENTI NON GIUSTIFICATI: Fabio Di Lella  

La riunione ha inizio alle ore 16:30 

La Presidente Mugavero informa i consiglieri della presenza di alcuni genitori auditori: 

Valentina Gaffi, Paola Giovannetti Trujillo, Alessandra D’Ilario, Alessia Rossini, Ignazia 

Narisi, Ambra Salvatori, Fabio Maria Galiani. 

Ore 16:45 entra il Consigliere Claudia Cecchini 

La Presidente Mugavero constata e fa constatare ai presenti 

- la validità della riunione in quanto regolarmente convocata  

- che sono presenti un numero sufficiente di aventi diritto al voto e che pertanto si è 

raggiunto il quorum. La Presidente Mugavero nomina la Sig.ra Cecchini segretario, che 

accetta. 

 

Punto 1) Criteri per la selezione esperto esterno assistenza alla comunicazione per  

tiflodidattica 

La Dirigente Ranucci informa i consiglieri che la scuola non ha potuto confermare in 

continuità didattica l’esperto in tiflodidattica per l’alunno ipovedente della primaria poiché 

non ha accettato l’incarico e pertanto si dovrà procedere con un bando pubblico per 

l’acquisizione di tale figura. 

L’esperto in tiflodidattica di solito viene formato dall’associazione Unione Italiana Ciechi. Si 

prosegue la discussione e si decide di procedere come è stato fatto per i criteri dell’esperto 
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in LIS, ovvero assegnando il maggior punteggio se l’esperto ha una formazione 

universitaria e in possesso del titolo in sistemi di comunicazione tipo Braille, Malossi, 

tifloinformatica, etc..  

DELIBERA n.5 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto, delibera  

i seguenti criteri per la selezione dell’esperto esterno Assistenza alla Comunicazione 

sensoriale (non vedente o ipovedente): 

CRITERI DI AMMISSIONE PER LA SELEZIONE 

I candidati devono essere in possesso dei seguenti requisiti: 

1) diploma di scuola secondaria di secondo grado 

2) possesso del titolo professionale di assistente alla comunicazione tiflodidattica 

esperto in sistemi di comunicazione Braille 

3) cittadinanza italiana 

4) età non inferiore agli anni 18 

5) godere dei diritti civili e politici 

6) idoneità fisica all’impiego 

7) inesistenza di condanne penali, che ai sensi delle disposizioni di legge vigenti, 

rendano impossibile la nomina. 

I CRITERI PER L’ATTRIBUZIONE DI PUNTEGGI 

I candidati che si presentano individualmente precedono le associazioni. 

Esperienze professionali 

• punti 1 fino ad un massimo di 5, per ogni anno scolastico di assistenza su alunni non 

vedenti presso scuole statali o paritarie (quindi saranno presi in considerazione 

massimo 5 anni scolastici). 

• punti 2 fino ad un massimo di 6, per ogni anno scolastico di assistenza su alunni non 

vedenti pluridisabili presso scuole statali o paritarie (saranno quindi presi in 

considerazione massimo 3 anni scolastici). 

Per ulteriore titolo di studio 

• 5 punti (massimo 5) se in possesso di titoli di studio aggiuntivi riguardanti i sistemi di 

comunicazione (es.: Malossi, tifloinformatica, ecc…), di mediazione sociale, di 

trasferimento delle competenze per la gestione dello spazio e 

trasposizione/costruzione di sussidi tiflodidattici, strutturati e non (verrà preso in 

considerazione solamente un titolo di studio aggiuntivo). 

• 10 punti (massimo 10) se la qualifica professionale di assistente alla comunicazione è 

stata acquisita con un corso di formazione universitario di almeno mille ore 

Per un totale di massimo 26 punti 

 

Per l’attribuzione del punteggio: 

• non si calcola l’anno scolastico in corso  

• in relazione alle esperienze professionali ogni anno scolastico si valuta una sola volta 

scegliendo il punteggio più favorevole 

• a parità di punteggio la precedenza sarà data all’aspirante che avrà il maggior 

numero di esperienze lavorative, in qualità di assistente alla comunicazione 
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sensoriale uditiva, maturate nell’ordine delle scuole primaria/infanzia/secondaria 

con alunni disabili 

 

Punto 2) Commissione Mensa 

A fronte di alcune dimissioni che la nostra scuola ha recentemente ricevuto, è possibile 

inserire nuovi genitori nella commissione lavoro mensa. La Presidente Mugavero chiede di 

verificare innanzitutto che il regolamento mensa rispetti le linee guida del nostro 

municipio e la richiesta delle eventuali modifiche farla ratificare dal Consiglio di Istituto. Il 

Dirigente Ranucci chiede che siano inseriti sul sito i nominativi dei genitori facenti parte 

della commissione mensa per consentire all’utenza di potersi interfacciare con loro qualora 

fosse necessario. Il Presidente fa presente di non aver trovato in segreteria l’elenco 

aggiornato dei membri di tale commissione e chiede al consigliere Trinca di confermare le 

sue dimissioni, poiché non risultano agli atti. Il consigliere Stripoli è al corrente che due 

genitori, Viti Simona e Silverio Elvira, hanno dato le dimissioni ma non risultano agli atti, se 

le fa confermare telefonicamente. Considerando le dimissioni di Samantha Gatto, Vanessa 

Sanitate, Loredana Martini, Simona Viti, Marina Trinca e Elvira Silverio, rispettando l’ordine 

di arrivo delle candidature dei genitori alla commissione mensa, si possono inserire i 

seguenti nominativi: Barbara Rossini, Romina Della Corte, Bruno Di Blasio, Arianna 

Properzi, Ferdinando Del Re, Valentina Corvisiero.     

DELIBERA n.6 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto, considerando le 

dimissioni ricevute e rispettando l'ordine di arrivo delle candidature dei genitori, 

delibera che vengano inseriti nella commissione mensa i seguenti nominativi: 

Barbara Rossini, Romina Della Corte, Bruno Di Blasio, Arianna Properzi, Ferdinando Del 

Re, Valentina Corvisiero. 
 
Punto 3) Costituzione Organo di Garanzia 

L’organo di garanzia, visto il numero di alunni della nostra scuola dovrà essere formato da 

tre genitori, di cui uno avrà la funzione di supplente, e da tre insegnanti, di cui uno avrà la 

funzione di supplente, e dal Dirigente Scolastico. L’O.G. è un organo perfetto, vale a dire 

che quando si riunisce devono essere presenti tutte le componenti (2 genitori + 2 

insegnanti+ DS); e bisognerà evidenziare la costituzione di tale organo nel regolamento di 

istituto. L’organo di garanzia deve tener conto del Patto Educativo e di Corresponsabilità 

sottoscritto da scuola e famiglia, contenuto nel Regolamento d’Istituto, esprimendo pareri 

in merito a sanzioni, violazioni o ricorsi disciplinari. Si candidano i consiglieri: Mugavero, 

che chiede di svolgere la funzione di supplente, Stripoli e Trinca. Si aggiungono i consiglieri 

D’Errico, che chiede di svolgere la funzione di supplente, Inches e Franzese. 

DELIBERA n.7 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto, delibera di 

nominare quali membri dell’Organo di Garanzia i consiglieri Stripoli, Trinca, Franzese ed 

Inches e i consiglieri Mugavero e D’Errico come supplenti. 

 

Punto 4) Commissione di lavoro. 
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Il Presidente Mugavero fa presente che le commissioni di lavoro hanno sempre avuto un 

incarico annuale ma per non perdere il lavoro svolto fino ad ora, si vogliono riconfermare 

le stesse figure degli anni precedenti. Il Dirigente Ranucci è d’accordo. Per la commissione 

locali facevano parte i consiglieri Cecchini, Antonucci, Emer, Mugavero e Perniconi che si 

riconfermano (il consigliere Emer conferma telefonicamente). L’ente locale è il proprietario 

degli edifici ma la responsabilità civile e penale è del Dirigente Scolastico per questo la sua 

volontà è quella di individuare un unico interlocutore e quindi un unico responsabile. 

Il Dirigente ha mantenuto tutte le obbligazioni già contratte dalla scuola dal precedente 

Dirigente Scolastico. Al fine di raggiungere l’obiettivo di avere un unico interlocutore, tutte 

le associazioni che insistono ed insisteranno contemporaneamente nello stesso orario in 

uno stesso plesso scolastico, dovranno firmare il DUVRI ovvero il DOCUMENTO UNICO 

VALUTAZIONE RISCHI DA INTERFERENZE che promuove la cooperazione ed il 

coordinamento. Il dott. Quintorio Bruno nuovo Responsabile del Servizio Prevenzione e 

Protezione formerà il personale delle varie associazioni su tutto ciò che prevede il DUVRI e 

anche sulla normativa antincendio e primo soccorso. Il dott. Quintorio Bruno, ha già svolto 

un corso di formazione DUVRI per le associazioni presenti nel post scuola nel plesso di via 

Bedollo. In quel plesso è stato individuato come unico interlocutore l’associazione sportiva 

dilettantistica BC ROMA. La stessa cosa si dovrà fare in tutti gli altri plessi.  

Per quanto riguarda la commissione lavoro attività culturali/attività sportive/attività 

ricreative/attività educative costituita per la gestione dei progetti con esperti esterni a 

pagamento delle famiglie, avendo il Dirigente Ranucci eliminato tale possibilità, può essere 

eliminata. Chiarisce che l’arricchimento dell’offerta formativa spetta al collegio docenti 

attivando possibilmente progetti trasversali nel rispetto delle linee guida del PTOF e per i 

progetti relativi all’ampliamento dell’offerta formativa possono essere attivati nel post-

scuola. In orario curriculare si potranno effettuare solamente progetti totalmente gratuiti 

per le famiglie. Al collegio docenti è stato ampiamente spiegato pertanto si auspica che 

nessun docente attui modalità non consone a quelle previste. 

Il presidente Mugavero fa presente che la commissione lavoro attività culturali/attività 

sportive/attività ricreative/attività educative potrebbe occuparsi di formulare i criteri per 

la valutazione dei progetti/gite/campi scuola. Il consigliere Inches fa presente che era stata 

costituita anche una commissione etica che distribuiva i fondi raccolti con la vendita delle 

torte casalinghe a quelle famiglie che a causa di disagi socio-economici non potevano 

aderire ai campi-scuola. La Dirigente afferma che la distribuzione di cibo casalingo 

all’interno della scuola può essere pericoloso poiché i ragazzi allergici oppure con diverse 

patologie, potrebbero incorrere in grosse problematiche. Qualora si dovesse trovare una 

forma alternativa per la raccolta fondi, diversa dalla distribuzione di cibi casalinghi agli 

alunni, i fondi raccolti possono essere versati alla scuola vincolandoli con una voce ben 

distinta. Della raccolta fondi si dovranno occupare i genitori in quanto gli insegnanti non 

possono entrare in possesso di soldi provenienti dalle famiglie. Per quanto riguarda le 

famiglie con problemi socio-economici sarà sufficiente che la commissione preposta nel 

valutare i criteri per la scelta delle agenzie viaggi indichi un punteggio che dia la priorità a 

quelle che oltre alle gratuità per i docenti prevedano anche le gratuità per gli alunni. 

Bisogna anche valutare quali documenti considerare per capire se la famiglia è realmente 

bisognosa. L’ISEE è una base di partenza ma sicuramente la responsabilità 
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dell’individuazione degli alunni bisognosi spetta al consiglio di classe. Interviene il 

consigliere Gatto affermando che la commissione lavoro avrebbe voluto cambiare i criteri 

per la valutazione dell’affidabilità dei pacchetti offerti dalle agenzie viaggi ma che non è 

stato possibile. Infatti il consigliere Inches ricorda che la precedente commissione, pur 

avendo una relazione degli insegnanti relativa alla qualità dell’albergo, si è trovata a dover 

valutare anche i suoi servizi poiché non si è potuto escluderla dall’ammissione al bando. 

   DELIBERA n.8 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto, delibera la 

costituzione delle seguenti commissioni lavoro, con un incarico valido fino a giugno 2018: 

commissione lavoro locali con i seguenti membri: Mugavero, Cecchini, Perniconi, Emer, 

Antonucci. Le funzioni della commissione lavoro locali sono espresse nel regolamento 

uso locali. 

Commissione lavoro criteri viaggi di istruzione/campi scuola/uscite didattiche con i 

seguenti membri: Trinca, Stripoli, Perniconi, Franzese, D’errico, Di Meo  

   

Punto 5) Piano Gite a.s. 2017/2018 

 

La Dirigente Ranucci informa che a breve si riunirà il collegio docenti per recepire il piano 

per il presente anno scolastico. Propone di riunire il consiglio d’istituto il prossimo 30 

novembre così da mettere il punto nuovamente all’ordine del giorno. 

Il presidente Mugavero informa che l’insegnante Nadalin le ha inviato una mail con la 

quale chiede al consiglio d’istituto di deliberare per la settimana bianca proposta alle 

famiglie della sezione sportiva. Fa presente che per la 1E hanno aderito 21 alunni, per la 2E 

hanno aderito 19 alunni e per la 3E hanno aderito 5 alunni. La mancata adesione degli 

alunni è da imputare ad una richiesta specifica delle federazioni sportive alle quali gli 

alunni sono legati. Nella delibera 26 del verbale del 30/03/2017 era stato deliberato per 

consentire alla sezione sportiva di partecipare ai campi scuola senza il raggiungimento 

della quota minima dei 2/3 degli alunni. La proposta dell’agenzia viaggi Campo Felice 

Services con la proposta del 27/09/2017 indica un costo ad alunno di €388 calcolato su 45 

partecipanti; includendo lezioni di sci, viaggio, noleggio attrezzatura 5 giorni, pensione 

completa 5 giorni, assicurazione, skipass 5 giorni.  

DELIBERA n.9 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto, delibera per 

l’approvazione in deroga al rapporto di 2/3 degli alunni per la partecipazione delle classi 

della sezione sportiva alla settimana bianca proposta dall’agenzia viaggi Campo Felice 

Services con la proposta del 27/09/2017. Le famiglie aderenti al campo scuola sono: 1E 

hanno aderito 21 alunni, per la 2E hanno aderito 19 alunni e per la 3E hanno aderito 5 

alunni. 

Non avendo ricevuto ancora il piano gite dal collegio docenti il consiglio d’istituto si 

riserva di valutarlo nella prossima riunione, possibilmente il 30/11/2017. 

 

Ore 18:35 esce il consigliere Inches 
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Punto 6) Varie ed eventuali 

Il consigliere Trinca chiede che il progetto Clil possa essere svolto da classi diverse dagli anni 

precedenti. Il Dirigente conferma che tali progetti vengono approvati e decisi dal collegio 

docenti. Ricorda agli auditori che non hanno diritto di parola, chiarendo che il comitato 

genitori non è un organo collegiale pertanto qualsiasi problematica non dev’essere risolta 

dalla scuola. Sarà disponibile ad incontrare l’organo esecutivo del comitato genitori qualora 

riescano a risolvere le loro problematiche.   

Ore 19:00 termina la riunione. 

Il presente verbale viene redatto seduta stante e le delibere approvate. 

Il presente verbale, inviato dal segretario, è ritenuto approvato trascorsi 5 giorni di 

calendario dalla ricezione dello stesso.  

Eventuali richieste di diversa stesura da parte dei consiglieri presenti alla riunione, dovranno 

pervenire entro i suindicati 5 giorni, trascorsi i quali il verbale si riterrà definitivamente 

approvato.   

Seguirà la sottoscrizione del Presidente e del segretario.  

 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                       IL PRESIDENTE 

Claudia Cecchini                                                    Francesca Maria Mugavero  


